



Carabineros desbarató plantación con más de 400 matas de marihuana

En el operativo, el OS-7 también incautó 24 kilos de cannabis en pleno proceso de secado para su comercialización. Los responsables del cultivo escaparon antes de la intervención policial.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidernsanantonio.cl

En el silencio agreste de los cerros de San Juan, en la comuna de San Antonio, Carabineros descubrió que el viento llevaba consigo más que el aroma salino del Pacífico. Entre los pliegues de un terreno escarpado y de difícil acceso del fundo Colomba del Mar, más de 400 plantas de cannabis sativa extendían sus hojas verdes como un ejército silencioso, cultivadas con la intención de alimentar un mercado ilegal que no descansa.

Ese era el plan hasta que personal de la sección OS-7 de Carabineros, equipo especializado en el combate al narcotráfico, desbarató el ilícito.

En un operativo metódico y ejecutado con precisión militar quedó al descubierto una de las mayores plantaciones de marihuana detectadas en la provincia de San Antonio en los últimos meses. No fue un hallazgo fortuito, sino el resultado de un trabajo de inteligencia y fiscalización que lleva semanas en marcha.

Las plantas, algunas aún en crecimiento y otras listas para ser distribuidas, sumaron un total de 404



FOTOGRAMA

PERSONAL DE LA SECCIÓN OS-7 DE LA PREFECTURA DE CARABINEROS DE SAN ANTONIO INTERVIENE EN LA PLANTACIÓN DE SAN JUAN.

ejemplares y, junto a ellas, se encontraron 24 kilos de marihuana en proceso de secado que esperaban su turno para salir a las calles, evidencia clara de que aquel lugar no era solo un cultivo, sino un eslabón clave en una cadena de producción y distribución.

CUANTIOSO DECOMISO
 El comisario de San Antonio, mayor Branko Gjik, no ocultó la magnitud del

404

plantas y 24 kilos de marihuana en pleno proceso de secado incautó Carabineros.

hallazgo al comentar que "esta es una de las mayores incautaciones que hemos tenido dentro de la comuna, por no decir la más grande de los últimos

meses".

Sobre la diligencia, el jefe policial explicó que se detectó "un cultivo ilegal de plantas del género cannabis sativa, específicamente en el fundo Colomba del Mar del sector de San Juan. En el lugar se procedió a la incautación de 404 plantas de marihuana, junto con un total de aproximadamente 24 kilos en proceso de secado".

Sin embargo, entre los

laberintos frondosos de los cerros y verdor de la plantación no hubo detenidos. El lugar, aparentemente, estaba abandonado ya que quienes trabajaban allí habían huido, dejando atrás las pruebas de su actividad ilícita.

Las plantas, ahora bajo custodia, fueron remitidas al Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio para su destrucción.

Pero este operativo no

“

En el lugar se procedió a la incautación de 404 plantas de marihuana, junto con un total de aproximadamente 24 kilos en proceso de secado”,

mayor Branko Gjik
 comisario de San Antonio

es un hecho aislado. Forma parte de un plan más amplio de fiscalización y control en la zona, diseñado para combatir el narcotráfico y desarticular los cultivos ilegales que, como hongos después de la lluvia, surgen en rincones apartados de la provincia.

Lo anterior debido a que San Antonio, con su geografía compleja y su cercanía al mar, se ha convertido en un punto estratégico para este tipo de actividades. Y aunque el éxito de este operativo es innegable, también deja en evidencia un problema que sigue latente, como es la capacidad de las redes del narcotráfico para adaptarse y operar en la clandestinidad. ✪